

■テーマ 自己紹介をして、好きなことを伝え合おう！

■交流の様子

<自己紹介の様子>



<「同じになるかな？」ゲームの様子>



<お別れの様子>

■交流内容

(1)あいさつ

(2)自己紹介

・名前 ・好きなもの（食べ物・色・アニメ・キャラクターなど）

(3)「同じになるかな？」ゲーム

今年度初めてのリズモア校との交流でした。外国語活動の時間を使って、名前をアルファベットで書き、写真や絵を使いながら、自分の好きなものを英語で伝える活動を行いました。

交流会を始めたばかりの時は、みんなとても緊張していて、練習でははっきりとすることができていた児童でも、戸惑って話し始めることができないという場面がありました。それでも、時間が経つにつれてだんだんと緊張がほぐれ、終わりのあいさつの際にはカメラに近づいて手を振り合っていました。

自己紹介の場面では、”Hello, I’m ○○. I like ○○.”の表現を用いました。自分の名前を伝えると、リズモア校の児童から”Hello, ○○.”と返事をしてもらい、「自分の英語が伝わった！嬉しい！」と感じた児童が多かったです。

「同じになるかな？」ゲームでは、赤い果物や人気のある動物など、互いの考えを聞き合う活動を行いました。「赤い果物と言えばイチゴだろう」と思っていると、リズモア校の児童はリンゴという意見が多かったり、「オーストラリアだからコアラかカンガルーがくるのではないか」と思っているにもかかわらず、リズモア校全員から犬と答えが返ってきたりしたので、北山の児童がとても驚いていました。

■児童の感想

- ・ぼくが描いた絵を見せたら、「わー！」と言ってくれてうれしかった。自己紹介の最後に手をふることができてよかった。（3年）
- ・初めは緊張して自己紹介をすることができなかったけど、やり直しをして言うことができた。うれしかった。次は緊張をせずに言いたい。（3年）
- ・自己紹介では、リズモア校の人たちが頷いてくれてとてもうれしかった。アクティビティでは、リズモアで犬が人気だということがわかった。（4年）